

Seltz | 11-Novembre 2019

Messe, dépôt de gerbe et verre de l'amitié

La cérémonie du 11-Novembre s'est déroulée dimanche 10 novembre à Seltz.



Des gerbes de fleurs ont été déposées devant le monument aux morts. Document remis.

La cérémonie s'est déroulée en présence notamment de la conseillère régionale Évelyne Isinger, de la conseillère départementale Stéphanie Kochert, du maire honoraire Hugues Kraemer, du commandant de la compagnie de gendarmerie de Wissembourg Pierre-Marie Lagarrigue, du président des médaillés militaires Jean-Gabriel Fumery, des militaires du 6e escadron du 2e régiment des Hussards, **des anciens combattants de l'UNC locale**, ainsi que de la FNACA, des présidents des associations locales, du maire Jean-Luc Ball et de ses adjoints Gilbert Schmitt, Frédéric Heyd, Rachel Fleith, Mylène Heck, du conseil municipal des Jeunes.

Denise Lallemand-Fontana a lu son poème Dèz quatorze... La fanfare du Cercle Saint-Étienne de Seltz et l'harmonie Sainte-Cécile de Munchhausen étaient également présentes.

Avant la cérémonie officielle sur la place de la mairie, une messe a eu lieu en l'église Saint-Étienne, célébrée par le curé Cula et le diacre Laurent Koebel.

À l'issue de la cérémonie, un verre de l'amitié a été servi au Foyer Sainte-Adélaïde.